
Pièces 15 Pièces

Superficie 392 m²

Référence 86235087

Prix 1 850 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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Au cœur des vignes,  à quelques minutes seulement du village,  ce mas provençal

du  XVIIIème siècle,  réhabilité  avec  soin,  s'élève  sur  un  terrain  paysager  de  7  300

m².  Il  développe  environ  380  m²  habitables.  Actuellement  exploité  en  gîte  et

chambres d'hôtes,  il  peut  tout  aussi  bien devenir  une élégante demeure familiale.

La maison principale accueille un vaste séjour, une cuisine, une véranda et quatre

suites de plain-pied, dont une chambre triple. À l'étage, une grande suite propose

deux chambres. Deux appartements indépendants complètent l'ensemble, chacun

doté d'un séjour avec cuisine, d'une ...

In  the  heart  of  the  vineyards,  just  a  few  minutes  from  the  village,  this  carefully

renovated  18th-century  Provençal  farmhouse  stands  on  7,300  m²  of  landscaped

grounds. It offers approximately 380 m² of living space.Currently operated as a bed

and  breakfast,  it  could  just  as  easily  become  an  elegant  family  home.The  main

house has a large living room, a kitchen, a veranda, and four suites on the ground

floor, including a triple bedroom. Upstairs, a large suite offers two bedrooms. Two

independent  apartments  complete  the  property,  each  with  a  living  room  with

kitchen, a bedroom, a shower room, ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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